
 

Ich bin in Freiburg – was nun?       English version on page 2 
 

Bitte kommen Sie am Montag, 4. März 2024 zwischen 9 und 19 Uhr in unser Kursbüro im 

Sprachlehrinstitut, Universitätsstr. 5, 79098 Freiburg. Dort erhalten Sie Ihren Zimmerschlüssel und alle 

wichtigen Informationen. 

 

 

Öffnungszeiten des Kursbüros am Anreisetag: 

 

4. März 09:00 bis 19:00 Uhr 

 
 
Das Kursbüro ist in der Nähe der Straßenbahn-Haltestelle Bertoldsbrunnen im Zentrum der Stadt.  
Vom Hauptbahnhof aus, können Sie zu Fuß gehen (ca. 10-15 min) oder die Straßenbahn nehmen: 
 
 

 Vom Hauptbahnhof mit der Straßenbahn 

Vom Bahnsteig gehen Sie die Treppe zur Brücke über dem Bahnhof hinauf. Nehmen Sie die Straßenbahn 

Nummer 1 Richtung Littenweiler. Ein Einzelfahrtticket (Kurzstrecke 1,70 €) können Sie in der Straßenbahn 

kaufen. Nach zwei Stationen steigen Sie an der Haltestelle Bertoldsbrunnen aus. Gehen Sie 100 Meter in die 

Richtung zurück, aus der Sie gekommen sind. Gegenüber dem Geschäft „Blue Tomato“ gehen Sie links in 

die Universitätsstraße. Auf der linken Straßenseite neben dem Café „Journal“ finden Sie das Sprachlehrinstitut. 

 

 

 Vom Hauptbahnhof zu Fuß 

Vom Bahnsteig gehen Sie die Treppe zur Brücke über dem Bahnhof hinauf. Auf der Straßenbahnbrücke gibt es 

Wegweiser in Richtung Zentrum / Innenstadt. Gehen Sie immer geradeaus die Straßenbahnbrücke hinunter in 

diese Richtung. Gehen Sie nach circa 10 Minuten gegenüber dem Geschäft „Blue Tomato“ rechts in die 

Universitätsstraße ab. Auf der linken Straßenseite neben dem Café „Journal“ finden Sie das Sprachlehrinstitut. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 I am in Freiburg - what now? 
 

Please come to our course office at the Sprachlehrinstitut, Universitätsstr. 5, 79098 Freiburg on Monday, 

4 March 2024 between 9 am and 7 pm. There you will receive your room key and all important information. 

 

 

Opening hours of the course office on the day of arrival: 

 

4 March 09:00 to 19:00 

 

 

The course office is located near the Bertoldsbrunnen tram stop in the city centre.  
You can walk from the main railway station (approx. 10-15 min) or take the tram: 

 

 

 From the main station by tram 

 

From the platform, walk up the stairs to the bridge above the station. Take tram number 1 in the direction of 

Littenweiler. You can buy a single ticket (short journey €1.70) on the tram. After two stops, get off at the 

Bertoldsbrunnen stop. Walk 100 metres back in the direction you came from. Opposite the "Blue Tomato" shop, 

turn left into Universitätsstraße. You will find the Sprachlehrinstitut on the left-hand side of the street next to the 

café "Journal". 

 

 On foot from the main railway station 

 

From the platform, walk up the stairs to the bridge above the station. On the tram bridge there are signs in the 

direction of the city centre. Keep walking straight down the tram bridge in this direction.  

After about 10 minutes, turn right into Universitätsstraße opposite the "Blue Tomato" shop.  

On the left-hand side of the street, next to the "Journal" café, you will find the Sprachlehrinstitut.  
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